

Mama Dana

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 16.07.2024



Rasse	EKH
Geschlecht	Weiblich
Kastriert	Nein
Geburtsdag	2022
Haltung	Freigängerkatze

Das sind wir

Mama Dana ist eine Bauernhofkatze, die trächtig zu uns kam und bei uns zwei Jungen großgezogen hat. Sie ist zwar eigentlich eine liebe Katze, die sich gerne streicheln lässt, aber es kann mitunter passieren, dass sie auch mal ein bißchen zwickt oder eben nicht immer Lust zum Schmusen hat. Deshalb sollte sie nicht zu kleinen Kindern. Auch Artgenossen braucht sie nicht unbedingt zum Glücklichein. Freigangmöglichkeit sollte allerdings im neuen Zuhause vorhanden sein. Nach dem Umzug ins neue Heim braucht sie aber zunächst wie alle Katzen 3-4 Wochen Stubenarrest, bis sie das erste Mal nach draußen darf.